
Chers lecteurs, chères
lectrices. Nous avons le

plaisir de vous présenter le
deuxième numéro de notre
journal, “INFO PERI” ! Vous

y trouverez des
informations, des

interviews, des jeux, et une
présentation de notre cher

GLOBU ! Nous
espérons que ça vous

plaira !

EDITO

INFO PERI
la gazette des enfants !

Nous remercions la mairie de nous
avoir prêté des tablettes, notre
animatrice Angélique, ainsi que

toutes les personnes qui ont participé
à la rédaction de ce journal !

Camille, Johannie, Inès, Luce, Elisa, Lalie,
Margaux, Zoé, Loris et Luca !
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carnaval
Lundi 25 Mars a eu lieu le carnaval de l’école Louis
Armand. Presque tout le monde a joué le jeu : policiers,
Harry Potter, pompiers, Cléopâtre ... Même les enseignants
se sont déguisés en Men in Black (avec monsieur Léger en
extra-terrestre !), et avec chorégraphie !

Nouvelle disposition de la salle péri !
Maintenant, dans l’ancienne BCD de l’école, l’installation a
changé ! Il y a un petit meuble où sont rangés les livres, avec
deux canapés et 4 petits coussins. Ce coin est fait pour lire !
Il y a un meuble où il y a des legos, des Playmobils, jeux de
construction, etc ! Un meuble où il y a des peluches, des Pet
Shops. Ensuite il y a aussi le meuble des jeux de société, et
un autre avec des feuilles, crayons, feutres, coloriages, etc !
Merci à Céline et aux animateurs qui ont aidé !



INFO PERI - avril 2024

interview de Céline 

Aimez-vous ce projet ?

C’est fini, merci Céline !

Certaines filles jouent au foot !

Quel est le but de votre projet

“égalité fille/garçon” ?

Depuis combien de temps faîtes-vous ce projet ?

Pensez-vous que votre projet va servir à quelque chose ?

Super, merci les garçons !

Depuis la rentrée 2024, plus précisément octobre novembre.

Le but, c’est de montrer que dans les écoles, qu’on soit une fille
ou un garçon, on a tous les mêmes droits. Qu’on a le droit de jouer
aux mêmes jeux, et qu’on est tous pareils.

Plus généralement, le but c’est de déconstruire les stéréotypes. Ça veut
dire qu’on veut montrer que tout le monde peut faire la même chose, et est
capable de faire la même chose.

Oui, j’aime bien ce projet, après c’est un peu difficile à mettre en place avec le
périscolaire mais c’est très intéressant ! 

Oui, c’est vrai, mais il n’y en a pas beaucoup, et il n’y a pas beaucoup de garçons non plus qui
viennent faire des activités manuelles ou de la danse ! Donc le but c’est de montrer que tout le
monde peu tout faire.

Ah ben j’espère bien qu’il va servir à quelque chose ! Le but c’est qu’on arrive à construire une boite de
l’égalité, avec des outils, des jeux, des livres qui parlent de l’égalité filles-garçons et que cette boite
puisse aller d’une école à une autre pour qu’on puisse travailler sur ce sujet. Et puis que ça évite les
embrouilles comme “ah toi tu es une fille tu peux pas jouer au foot”, ou “toi t’es un garçon t’as pas le droit
de faire de la danse” ... etc ! 

Pourquoi faîtes vous ce projet ?

C’est une mission complémentaire à mon travail sur le périscolaire, afin de compléter mon temps de travail.

propos recueillis par Luca & Loris
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 Nouvelle dans l’école : le monstre “globu”
mangeur de problèmes fait son apparition sous
le préau. C’est incroyable, si vous lui mettez
une lettre de vos soucis dans la bouche, ils

seront réglés.

Attention si vous mettez vos doigts dans sa
bouche par contre il vous les croque.

globu

article de Zoé, Elisa, Luce, Inès.
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le défi de la semaine !
- article de Lalie et Margaux -

Un petit conseil : pensez à bien regarder “le défi de la
semaine”, sur le panneau du bonheur à côté de l’entrée

de la cantine ! Chaque semaine, un nouveau défi
vous est proposé.

"des milliers de papillons"

"le festival des Bonjour"

"Compliments en folie"

"les détectives de la gentillesse"



Interview de la directrice
propos recueillis par Margaux et Lalie

Ce métier vous plait-il ?

C'est un métier multifacette, riche et

complexe. En tant qu'enseignante, il permet

d'apprendre tout au long de sa vie, de faire

évoluer sa pratique sans jamais s'ennuyer,

de donner aux jeunes les moyens d'apprendre

et d'en faire des citoyens éclairés. En tant

que directrice, la mission principale est le

bon fonctionnement de l'école, avec toutes

les dispositions pour que l'école assure sa

fonction au nom du service public. Il est

intéressant d'accompagner un élève de la

petite section de maternelle jusqu'au CM2.

Il y a de nombreuses missions, notamment

auprès des élèves, auprès des enseignants,

auprès des parents et auprès des partenaires

(inspection, mairie, PMI, médecin scolaire,

associations ...). Tout cela sous forme de

réunions, discussions, rencontres, et mise

en place de projets. Et beaucoup de travail

administratif !

Depuis combien de temps faites vous ce métier ?
J'exerce ce métier depuis 33 ans en tant

qu'enseignante, dont 27 ans de direction.

Est-ce que ce métier est difficile à exercer ?

Je reprendrai la même phrase pour cette question.

C'est un métier multifacette, riche et complexe.

En classe, l'intéressement des élèves est

toujours à reconstruire. Et en dehors du temps de

classe devant les élèves, il y a du travail de

planification, de recherche, de préparation et de

correction.

Pour la direction, cela demande de penser à mille

choses, de prévoir, organiser, planifier, gérer

le temps. Il faut être très motivé pour ce

métier. 

Bonjour, pouvez-vous vous présenter ?

Je suis Isabelle Vie-Bauducco, directrice de l'école

primaire Louis-Armand, regroupant la maternelle et

l'élémentaire. 



Est ce que c’est ce métier que vous vouliez faire plus jeune ?

Enseignante était le métier que je souhaitais faire et je suis heureuse

de le faire et de le vivre.

Est-il plus facile d’être maitresse de maternelle ou d’élémentaire ?

Le fait d'enseigner auprès des élèves est le même que l'on soit en

maternelle ou en élémentaire. Il faut de l'énergie, de l'écoute, de

l'accompagnement. Il y a autant de travail dans tous les niveaux, avec

des beaux projets à réaliser pour chacun. Quelques différences au niveau

des préparations et des corrections, des activités en classe, ce qui en

fait la richesse de notre métier. Par exemple, les enfants en maternelle

ont besoin de beaucoup manipuler, et pour eux, il faut créer une

multitude d'activités, jeux, fiches, activités en autonomie. Alors que

des CM2, un peu moins de manipulation, mais leur programme est plus

poussé. Pour ma part, j'aime beaucoup enseigner en maternelle, notamment

en grande section, tout en gardant la manipulation, le jeu et les

interactions. Les apprentissages deviennent plus formels, l'enseignement

devient donc peu à peu scolaire pour faire la liaison avec le CP. 

Comment procédez-vous pour exercer votre métier ?

Comme tout enseignant, je travaille avant et ou après la classe. Je

planifie les apprentissages sur l'année, puis je fais des recherches. Je

prévois les activités ou les sorties par période. En réunion d’équipe, on

discute au sujet d’échanges possibles entre les cycles (ex : lectures),

ou de décloisonnement, ou de moments commun à toute l’école.

N’est ce pas trop complexe d’être maitresse et directrice en même temps

? Cela demande de l'organisation. Cela peut être très prenant à

certaines

périodes. Mais si je n'étais pas enseignante, cela me manquerait. Et à
ne

faire que du travail administratif, je pense que je ne serai pas dans la

réalité d'une école. 

Avez-vous une bonne communication avec les adultes et les enfants de

l’école ?

J'essaie d'apporter une attention à tous les enfants et les adultes de

l'école, ne serait-ce que par le sourire ou le bonjour du matin.

J'essaie d'être disponible pour discuter, que cela soit avec les élèves, 

les parents, les collègues ou le personnel de l'école. 

Agent restauration,agent d'entretien... 
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ir ça vous est déjà arrivé d’être rejeté
parce que vous étiez une fille (ou ungarçon) ?

Non ça ne m’est jamais arrivé, et

j’espère que ça n’arrive à

personne.ce midi où j’étais à une table et
ils n’ont pas voulu que j’y mange
mais ça n’a rien à voir avec le fait

que j’étais une fille.

Mais les garçons, ils
n’aiment pas tous le rugby !

Moi oui, mais avant les garçons ils
croyaient que les filles ne pensaient

qu’à leur famille et pas à leur travail
!

Après les garçons qui jouent au rugby
ils sont un peu brutaux ...

Pensez-vous que les garçons
sont au même niveau que vous ?
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Et puis il y a aussi des filles qui aiment
le rugby, mais il n’y en a pas beaucoup
parce qu’en fait il y a des sports où il y
a plus de garçons, et des sports où il y
a plus de filles ! Un garçon il ne va pas
s’inscrire en danse, parce qu’il y a que

des filles ..!

Chez vous c’est plutôt
Maman ou Papa qui cuisine ?

Bah moi mes parents sont séparés
donc ils sont obligés tous les deux de

cuisiner !

Moi ils cuisinent tous les deux,
mon papa il fait surtout des
omelettes !

moi c’est les deux mais Maman elle
cuisine les repas et Papa il fait les

gâteaux, parce que Maman c’est
toujours raté !



la baleine à bosse est un mammifère marin .
on L’APPELLE “BALEINE à BOSSE”CAR ELLE A DEUX BOSSEs SUR LE DOS.

Elle peut vivre jusqu’à 40 ANS.
ELLE PèSE à PEU PRèS 30 TONNEs

ET PEUT FAIRE JUSQU’à 16 Mètres DE LONG
VU QUE PENDANT L’ETE LES EAUx SONT TROP CHAUDES, ELLES MIGRENT VERS LE NORD

ELLE PEUT PARCOURIR 180 KM PAR JOUR









Les coulisses !

On vous emmène dans les coulisses de
notre journal Info Péri ! Vous allez
découvrir notre façon de travailler
pendant cette activité.
Tout d’abord, nous avons réfléchi aux thèmes que nous voulions
aborder. 
Certains ont voulu faire des interviews, d’autres des articles, et
aussi des jeux.
Après, nous avons fait des groupes selon nos affinités. On a pu
travailler sur l’ordinateur !

prise de son des interviews,

envoi des questions par mail

travail de recherche

rédaction & mise en page

correction et vérification

C’est du boulooot !!


